

# Die Architektur des Bösen, Amerika und die luziferischen Kriege

Quelle: <http://www.newswithviews.com/McGuire/paul115.htm>

31. Januar 2012 von Paul McGuire

Der Turm von Babel im Alten Testament ist ein astrologischer Anbetungsturm, der von dem okkulten Führer Nimrod gebaut wurde. Der Begriff „Babel von Babylon“ bedeutet buchstäblich „Tor Gottes“. Damit ist ein Portal hin zu einem unsichtbaren Bereich gemeint, zu einem Parallel-Universum oder zu einer spirituellen Welt. Alle alten babylonischen okkulten Religionen hatten ihren Ursprung im alten Babylon (dem heutigen Irak). Um Erkenntnis über Babylon zu erlangen, ist es wichtig, das Folgende zu verstehen.

Der Turm von Babel war die erste globale Regierung der Welt, die Gott richtete, weil Er in das Herz dieser Menschen sehen und ihre Motivation zur Rebellion darin lesen konnte. Sie wollten wie Gott sein.

Das war die große Sünde von Satan, und es war die verführerische Verlockung, um Adam und Eva dazu zu bekommen, von dem „Baum mitten im Garten Eden“ zu essen. In dem ersten Menschenpaar wurde die Vorstellung geweckt, dass sie „wie GÖTTER sein könnten und zu wissen, was gut und böse ist“. Wie Gott werden zu wollen, stellt die größte Versuchung für den Menschen dar. Es ist die treibende Kraft hinter allen luziferischen Religionen.

Die Mächte der Illuminaten dieser Welt glauben, dass sie eine auserwählte Elite unter den Menschen ist, die zu Erleuchteten werden und die luziferische

Erleuchtung erlangen. Dies wird durch das all-sehende Auge in der Pyramide auf der Rückseite jeder Dollarnote dargestellt. Die Pyramide repräsentiert die luziferische Machtstruktur. Am unteren Ende der Pyramide stehen die Worte „Novus Ordo Seclorum“ geschrieben, was soviel heißt wie „Neue Ordnung der Zeiten“ oder „Neue Weltordnung“. Die Massen, wofür das Fundament der Pyramide steht, sind die Leibeigenen oder Sklaven innerhalb dieser Neuen Weltordnung. Diejenigen, welche die luziferische Einweihung des all- sehenden Auges von Luzifer empfangen haben, sind die Erleuchteten, die Illuminaten. Sie sind die Elite an der Spitze der Pyramide, die die Massen beherrscht. Und das ist es, wohin unsere Gesellschaft jetzt gerade geht. Sie wird von der Elite regiert, die die Neue Weltordnung kontrolliert.

Diese Vorstellung geht auf das alte Ägypten zurück, als der Pharao mitsamt seiner religiösen Hierarchie die hebräischen Sklaven die großen Pyramiden bauen ließ, die im technologischen und spirituellen Sinn für sie von großer Bedeutung waren. Damals waren der Pharao und seine Familie die Erleuchteten. Die Sklaven, welche die Pyramiden bauten, dienten der „Neuen Weltordnung“. Schaut Euch mal genau die Rückseite der amerikanischen Dollarnote an:



Die Vereinigten Staaten von Amerika werden von einer geheimen okkulten Hierarchie kontrolliert. Die dazu gehörigen Freimaurer-Symbole sieht man überall in Washington D.C.

Der architektonische Straßenplan im Regierungszentrum in Washington D.C. wurde in der Art und Weise ausgearbeitet, dass bestimmte luziferische Symbole in den Straßen, Sackgassen und Rondells dargestellt werden. Dieser von Luzifer beabsichtigte Plan wurde im Jahr 1791 von einem freimaurerischen Architekten ausgearbeitet, ein paar Jahre nachdem die Freimaurerei im Jahr 1782 die Kontrolle über die Neue Weltordnung übernommen hatte. Seit Jahrhunderten bekommen die okkulten Führer in Europa von ihren Geistführern gesagt, dass der neue amerikanische Kontinent als neues „Atlantis“ zu betrachten sei. Die Elite der Illuminaten wurde offiziell im Jahr 1776 gegründet. Sie kontrollieren seitdem das internationale Banksystem von England. Die okkulte Bestimmung von Amerika ist, die globale Führung bei der Neuen Weltordnung zu übernehmen. Obwohl Amerika sich nach außen hin als jüdisch-christliche Nation zeigt, sind die Vereinigten Staaten von Anfang an dazu ausersehen worden, die Welt in das Reich des Antichristen zu führen. Es ist also kein Zufall, dass die Federal Reserve Bank und ein von den Illuminaten kontrolliertes Banksystem die eigentliche Macht hinter den USA ist. Ebenso ist es kein Zufall, dass der frühere amerikanische Präsident George W. Bush öffentlich den Ausdruck „Neue Weltordnung“ in den Mund nahm und den Begriff „Eintausend Lichtpunkte“ der okkulten Madame Blavatsky verwendet. Die Federal Reserve Bank, der Council of Foreign Relations (Rat für ausländische Beziehungen) und die UNO sind allesamt unmittelbare Werkzeuge der Neuen Weltordnung. Sie kontrollieren unser Schicksal, und nicht mehr wir, das Volk.

In der architektonischen Karte von Washington D. C. sind viele geheime Freimaurer-Symbole versteckt. Die Straßen wurden absichtlich so angelegt, dass sie dem geheimen Plan entsprechen, den die Okkultisten im Jahr 1791 für Amerika ersonnen haben. Die Ausrichtung der Straßen und Monumente zeigen, dass die Neue Weltordnung bereits vor langer Zeit geplant wurde,

aber nicht zwangsläufig unausweichlich ist.

Ich denke nicht, dass die Bibel ergebenen Schickalsglauben lehrt, mit Ausnahme der Fälle, bei denen sich gewisse Prophezeiungen erfüllen sollen. Wir dürfen nicht vergessen, dass Amerika nicht ausdrücklich in der Bibel erwähnt wird, es sei denn als Rückschluss. Wenn das der Fall ist, sollten wir damit aufhören, uns eine amerikanische Hölle vorzustellen! Wenn man seinem Feind eine strategische Gehirnwäsche verpassen will, damit er seine Niederlage einsieht, ist das stärkste Mittel, das ihn überzeugen könnte, zu behaupten, dass es der Wille Gottes sei, dass die Nation von einer höheren Macht übernommen werden soll und dass er nichts tun kann, um dieses Schicksal abzuwenden. Aber DAS lehrt die Bibel nicht! GOTT ist allmächtig und nicht die Illuminaten! Widersteht der Propaganda und erinnert Euch daran, dass Gott der Schöpfer ist und wir Seine Schöpfung sind.

**Männer und Frauen wurden nach dem Bild Gottes erschaffen. Von daher haben wir von Gott die Macht bekommen, zu gestalten! Da wir nach dem Bild Gottes gemacht sind, sind wir kreativ. Gott schafft Gesetze und Begrenzungen, und einige davon sind in der biblischen Prophetie verschlüsselt. Aber absolut nirgendwo in der Bibel steht etwas über Fatalismus! Fatalismus, Schicktsalergebenheit, ist das Gegenteil von Geistlichkeit. Die Zukunft von Amerika steht NICHT fest. Sie ist nicht in Stein gemeißelt. Wenn Ihr einer Halbwahrheit glaubt oder eine Wahrheit aus dem Zusammenhang reißt, dann glaubt Ihr einer Lüge.**

Gott hat Euch einen Intellekt und die Fähigkeit zum Lernen, Erfinden und Gestalten geschenkt. Der Künstler ist mächtiger als der Politiker. Das ist eine vielschichtige Wahrheit, die Ihr voll und ganz erkennen müsst, wenn Ihr Gottes Willen in Eurem Leben und in Eurem Land erfüllen wollt.

Der okkulte Meister, Adolf Hitler, hat das Nazi-Deutschland übernommen und 6 Millionen Juden umgebracht; aber nicht, weil es der Wille Gottes war, sondern weil die Kirche sich ihrer Verantwortung entzogen und Hitler erlaubt hat, die Macht zu übernehmen.

„Das Einzige was nötig ist, damit das Böse triumphieren kann, ist, wenn gute Menschen nichts dagegen tun!“ Weil gute Menschen nichts tun, dann wird das Böse Amerika und Europa übernehmen. Der falsche von der Schlange inspirierte Glaube an die Machtlosigkeit hat sich wie ein Gift tief in unserem kollektiven Bewusstsein verbreitet und ist eine Lüge, die entlarvt werden muss. Es ist Zeit, dieser Lüge entgegenzuwirken, sonst landen wir in den neu eingerichteten Gaskammern der „Umerziehungslager“ der Illuminaten. Die der Gehirnwäsche ausgesetzten Amerikaner trösten sich gegenseitig mit der Lüge: „Das kann hier nicht passieren, was 1933 in Dachau geschah.“

Als der freimaurerische Architekt Pierre Charles L'Enfants im Jahr 1791 den Plan für das Regierungszentrum in Washington D. C. ausarbeitete, versteckte er magische Symbole darin, die eine bestimmte Bedeutung haben, wie zum Beispiel das Hakenkreuz, das SS-Zeichen und das Pentagon, also dieselben luziferischen Bilder, die im Dritten Reich verwendet wurden. Genauso wie heute Amerika mit seinen Geheimgesellschaften wie Skull & Bones, Bohemian Grove und Lucis Trust (früher Lucifer Trust genannt) dieselben okkulten Energien verbreitet und durch die Lehren von Madame Blavatsky beeinflusst wird, so war das auch bei Hitler der Fall, der ihr Buch ständig auf seinem Nachttisch liegen hatte. Hitler hat sogar selbst ein Buch mit dem Titel „Die Neue Weltordnung“ geschrieben.

Das Washington-Monument ist das wichtigste Präsidial-Monument für die Okkultisten. Es ist ein Obelisk, gesetzt in einen Kreis. Der Obelisk ist eine große vierseitige Steinsäule, die konisch nach oben verläuft, wie die Spitze einer Pyramide. Der Obelisk ist für die Okkultisten deshalb so wichtig, weil sie glauben, dass der Geist des alten Ägypten, der Sonnengott Ra, in dem Obelisk residiert hat. **Somit repräsentiert der Obelisk die Allgegenwart des Sonnengottes, den die Bibel Satan nennt.**

Heute gibt es drei Obelisk auf dieser Welt. Zwei von ihnen befinden sich in den Vereinigten Staaten von Amerika. Der erste Hauptobelisk wurde für den St. Petersplatz in Rom konstruiert und ist so ausgerichtet, **dass jeder Papst, der sich der Masse auf dem Petersplatz zuwendet, auf den Obelisk schauen muss.** Der zweite Obelisk wurde im Jahr 1881 nach Amerika gebracht und zwar von **Alexandrien/Ägypten** und wurde im Central Park in New York City aufgestellt.

Der dritte Obelisk ist das Washington-Monument zu Ehren des ersten amerikanischen Präsidenten George Washington. Das Washington-Monument wurde von Freimaurern nach freimaurerischer Lehre konstruiert, als Symbol dafür, dass dieses Land **von Anfang an** von den Freimaurern kontrolliert wurde.

Es hat 8 Fenster und ist insgesamt 39 square feet (3,6 Quadratmeter) hoch. 39 ist für die Okkultisten eine sehr heilige Zahl, weil es das Produkt aus 3 x 13 ist. Die Zahl 8 bei den Fenstern ist ebenfalls von großer Bedeutung in der okkulten Numerologie, denn 8 bedeutet „Neuanfang“. Und in Verbindung mit der Zahl 13 bedeutet das **„Extreme Rebellion“**.

Es ist klar, dass die Führungsmächte Amerika und den Rest der Welt in die

Neue Weltordnung ziehen wollen. Das liegt in den Händen der Illuminaten, der Federal Reserve Bank und den Freimaurern und nicht in denen vom Weißen Haus oder dem Kongress. Diese Symbole, die in dem physischen Plan des Regierungszentrums in Washington D. C. eingefügt sind, zeigen ganz klar das Ausmaß dieser Macht.

**Wir nähern uns gerade der „Endzeit“ und gleichzeitig der Vision, die der Freimaurer Albert Pike im Jahr 1870 über den „Dritten Weltkrieg“ hatte. Die absichtliche Zerstörung der amerikanischen Verfassung und die Einführung des Manifestes der Illuminaten gleicht ganz genau dem Kommunistischen Manifest. Direkt vor unseren Augen gehen die biblischen Prophezeiungen im Hinblick auf eine Welteinheitsregierung, ein Welteinheits-Wirtschaftssystem und einer Welteinheitsreligion in Erfüllung.**

Es ist höchste Zeit, dass wir die multi-dimensionale Natur des Kampfes kennen lernen, in den wir gerade verwickelt sind. Dabei handelt es sich um eine große KOSMISCHE Verschwörung, die **seit Anbeginn der Zeit** läuft.

[Mach mit beim ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT:](#)

[Unterstützung der Teilnehmer am ENDZEIT-REPORTER-PROJEKT](#)

This idea goes back to ancient Egypt when the Pharaoh, along with his religious order, had

the Hebrew slaves build the great pyramids which were both spiritual and technological. Pharaoh and his family were the Illumined ones. The slaves who built the pyramids served the New World. Notice again, the Pyramid structure on the back of the U.S. dollar. The United States is ruled by a secret occult hierarchy. The Mason symbols are all over Washington D.C.

The architectural street design in the Government Center in Washington, D.C. was laid out in such a manner that certain Luciferic symbols are depicted by the streets, cul-de-sacs, and rotaries. The deliberate Luciferic plan was created by a Masonic architect in 1791; just a few years after Freemasonry took control of the New World Order in 1782. For centuries, occult leaders in Europe were told by their spirit guides that the new American continent was to be established as the new "Atlantis." The Illuminati officially was created in 1776 and they controlled the international banking system from England. The secret occult destinhttp://haolam.de/index.php?site=artikeldetail&id=7795y of America was to assume the global leadership to lead the New World Order. Despite the outward trappings of America being a Judeo Christian nation, from its birth, the United States of America was chosen to lead the world into the kingdom of Antichrist. It is no accident that the Federal Reserve and an illuminati-controlled banking system control the real power in the United States. It is no accident that George W. Bush, Sr. openly used the term, "New World Order," and the occult teacher Madame Blavatsky's term, "a thousand points of light." The Federal Reserve, the Council on Foreign Relations, and the United Nations are all direct instruments of the New World Order. They control our destiny, not "We the people."

There are secret Freemason meanings hidden in the architecture of the maps of Washington D.C. The streets were deliberately laid out to communicate the secret plan that the occultists had for America in 1791. This street and monument design shows that the Plan for a New World Order was planned a long time ago, but not necessarily inevitable. I do not believe the Bible teaches fatalism, except in those cases where certain prophecies must be fulfilled. We must remember that America is not specifically mentioned in the Bible, except by inference. As such, we would do well to stop imagining an American hell! If you wanted to strategically brainwash your enemy into accepting defeat, the most powerful way would be to convince him, that it is the will of God for their nation to be taken over and there is nothing you can do to change that destiny. That is not what the Bible teaches! God is all-powerful, not the Illuminati! Resist propaganda and remember that God is the Creator and we are his creation.

Men and women are created in the image of God. Therefore, we have been given by God the power to create! Since we are made in the image of God, we are creative. God does create laws and limits and some of this is encoded in Bible prophecy. But, absolutely nowhere in the Bible is fatalism taught! Fatalism is the counterfeit of spirituality. The future of America is not fixed. It is not written in stone. When you believe a half-truth or take a truth out of context, you believe a lie.

God gave you an intellect, the ability to learn, invent, and create. The artist is more powerful than the politician. This is a multi-dimensional truth you must fully own if you are to fulfill God's will in your life and nation. The occult master, Adolph Hitler, took over Nazi, Germany and slaughtered 6 million Jews, not because it was the will of God, but because the church abdicated its responsibility and allowed Hitler to take over. "The only thing necessary for evil to triumph is for good men to do nothing!" Good men are doing nothing is why evil is taking over America and Europe. The serpent-like belief in



powerlessness has spread its venom deep into our collective consciousness and it is a lie that must be exposed for what it is. It is time to confront the lie or perish in the newly refurbished gas chambers of the Illuminati “re-education,” camps. The brainwashed masses consoled each other with the lie which said, “It can’t happen here,” in Dachau in 1933.

When the architect, Pierre Charles L'Enfant, a Freemason, laid out Governmental Center of Washington, D.C., in 1791, he planned to hide occultic magical symbols which hide an inner meaning such as the Swastika, the SS lightning bolts, and iron crosses. The Pentagram, which was hidden inside the Pentagon, contains the same Luciferian imagery hidden behind the Third Reich. Like America, today with its secret societies like Skull and Bones, Bohemian Grove, and Lucis Trust (once called Lucifer Trust), the same occultic energies that infuse these institutions through the occult teacher Madame Blavatsky, once infused Hitler as he had her book on his nightstand. Hitler wrote a book called, “The New World Order.”

The Washington Monument is the most important Presidential monument to the occultist because it is an obelisk set inside a circle. The obelisk is a tall, four-sided stone pillar tapering toward a pyramidal top. The obelisk is critically important to the occultists because they believe that the spirit of the ancient Egyptian sun god, Ra, resided in the obelisk. Thus, the obelisk represents the very presence of the sun god, whom the Bible calls Satan.

There are three major obelisks in the world today. Two of them are in the United States. The first major obelisk was constructed in St. Peter's square in Rome and is positioned so that every Pope who addresses the crowd in the square must face the obelisk. The second obelisk was brought to America in 1881 from Alexandria, Egypt, and was placed in Central Park in New York City.

The third obelisk is the Washington Monument in honor of our First President, George Washington. The Washington Monument was constructed by Masons, according to Masonic teachings, as a symbol that this country was controlled by Freemasonry from the very beginning.

The Washington Monument has 8 windows, and together they total 39 square feet in size. The number 39 is very sacred because it is formed by multiplying 3x13. The windows signify the importance of the Number 8 in Occultic Numerology. It means “New Beginnings,” combined with the meaning of Number 13, as “Extreme Rebellion.”

Clearly, the power of leadership to drive this country toward the New World Order, leading the rest of the world, lies in the Illuminati, the Federal Reserve, and Freemasonry, not in the White House or the Congress. These symbols, built into the physical layout of a Government Center in Washington, D.C., represent the extent of that power.

We are now approaching the “End of the Age” and the vision of “The Third World War,” envisioned by Albert Pike in 1870. The deliberate destruction of the Constitution and the implementation of the Illuminati Manifesto is the exact source of the Communist Manifesto. The Biblical prophecies of a coming one world government, a one world economic system, and the coming one world religion are emerging before our very eyes just as the Bible

predicted. I expose all of these hidden agendas and their roots in my 3 DVD-series, "Are You Ready for the Coming One World Government, One World Economic System, and the Coming One World Religion?" which reveal to you the truth of a great cosmic conspiracy that has been happening since the beginning of time. It is time to understand the multi-dimensional nature of the battle that we are engaged in.